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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

19 de abril de 2023  

 

Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às 10h00 (dez horas), 

os Conselheiros: Marcelo Colonato, Aline E Silva Tenório, Aparecida Demambro, Angélica 

Marques de Pina Freitas e Legiane Rigamonti, deram início à reunião. O Marcelo iniciou 

dizendo que os pais de alunos estavam reclamando, disseram que na escola não estão 

querendo dar uma declaração para que possam encaminhar para a Comissão Eleitoral, e 

se inscrever para participar da eleição do Conselho Estadual de Alimentação Escolar. A 

escola não quer carimbar o documento, dizendo que não sabe o que é isso (CEAESP) e que 

não tem autorização para isso. A Aparecida Demambro disse que o Diretor Executivo da 

APM, pode assinar a declaração, pois a APM tem personalidade jurídica, no caso, para pai 

de aluno devidamente matriculado. Ainda sobre o processo eleitoral do CEAESP, dia 13/04 

foi publicado em DO, no site da Secretaria Estadual da Educação e na página do Conselho 

Estadual de Alimentação Escolar de São Paulo, fora o compartilhamento pelo Whatsapp e 

redes sociais. O Marcelo deixou bem claro, que todos os integrantes do atual mandato 

estão cientes do processo eleitoral. O processo começou no dia 13/04 e irá até o dia 28/04 

para fazer a inscrição e tudo será via e-mail, um e-mail feito exclusivamente apenas para o 

processo eleitoral do Conselho. No dia 11/05 será a eleição na SEDE, situada à Praça da 

República, 53, 2º andar – Sala do Plenário. O Marcelo deu início á Prestação de 

Contas, acessando o site do SIGECON para preencher os campos e fazer a votação, 

no site dizia que estava aberto desde o dia 16/04 e hoje é dia 19/04, porém o site 

não estava deixando os dados serem preenchidos, diz que ainda não está liberado, 

deve ser algum erro da página. O Marcelo ligou para o responsável no Governo 

Federal, colocou no viva voz e falou com a Dilane, ela disse que já poderia sim fazer 

o preenchimento dos dados e enviar o Parecer, disse também que dias atrás o site 

estivera com problemas. Ela disse que tentaria resolver o problema e que logo 

retornaria à ligação. O Marcelo, junto com os conselheiros concordaram em abrir a 

planilha do ano passado para usar como base e responder as perguntas em uma 

folha de papel para ir adiantando, e quando o problema fosse sanado, ele apenas 
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lançaria as respostas no sistema. A Dilane retornou à ligação, dizendo que o 

Governo não havia feito a Prestação de Contas, já havia encerrado o prazo, então 

não conseguiriam mais acessar a página e automaticamente, o CEAESP não 

conseguiria fazer a sua parte já que o sistema não fora alimentado. O Marcelo 

agradeceu e disse que falaria com alguém do departamento responsável para dar 

explicar o que aconteceu para os Conselheiros. A Claudia da COFI, retornou à 

ligação dizendo que funcionários dela iriam até a sala explicar o que aconteceu, 

quando eles chegaram, explicaram que a página está muito lenta e foi difícil até 

para eles alimentarem o sistema com as informações, a transmissão estava 

muitíssimo lenta. Para comprovar que eles fizeram o preenchimento na data certa, 

ele entrou no sistema com o login dele e o sistema mostrou que estava todo 

preenchido, porém, o erro no site, continuava dizendo que eles não haviam 

preenchido. Eles se retiraram e o preenchimento na folha de papel continuou, 

surgiu uma dúvida em uma questão sobre quais alimentos são adquiridos com 

recursos do FNDE e a Angélica sugeriu fazer um ofício “Qual a porcentagem gasta 

com recurso do FNDE para aquisição dos alimentos in natura, aquisição de 

processados, aquisição de alimentos culinários”, para saber se foram adquiridos 

alimentos proibidos com recursos federais. A Legiane explicou que alimento 

processado é o que conseguimos fazer em casa, como compotas, geleias e afins. Já 

alimentos ultraprocessados, são alimentos que não conseguimos fazer em casa, e 

para estes, o dinheiro do FNDE não pode ser usado, são os alimentos considerados 

proibidos. Após terminar de responder as perguntas, foi feita a votação e foi 

aprovada com ressalvas, porque alguns itens não estavam totalmente de acordo, já 

que na maioria das questões não há campo para explicar melhor o motivo de se 

assinalar determinada questão. Nada mais tendo a acrescentar, eu, Mirian Fidelis 

Guimarães, redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os presentes. 

 

 

São Paulo, 19 de abril de 2023. 
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